

# Plongeon(s) à Sainte-Marie-sur-Mer

Journal des CM2 D de l'école Lazare Carnot en classe de découvertes à Sainte-Marie-Sur-Mer du 15 au 26 mai 2017

Numéro 3 – Jeudi 18 mai 2017

## Trésors échoués

Aujourd'hui nous sommes allés sur la plage de Montbeau pour une activité qui s'appelle « Trésors échoués ». Julie était notre animatrice de l'association Hironnelle. Elle travaille pour éduquer les enfants à respecter les laines de mer. Julie nous a montré une boîte contenant plusieurs organismes que l'on trouve dans les laines de mer : coquillages, crabes, étoiles de mer, os de seiches, algues, œufs de seiches et de raies... Nous avons créé des équipes pour partir à leur recherche, puis nous avons trié nos trésors. Au fur et à mesure du tri, Julie nous expliquait l'utilité de chacun. Nous avons fait un deuxième jeu où nous devions dessiner un animal marin en relief dans le sable (un crabe, un requin, une tortue et deux étoiles de mer). Ensuite, Julie nous a proposé de décorer une petite carte où l'on pouvait coller du sable, des coquillages, du bois et des algues séchées. Le beau temps nous a souri, nous avons pris notre goûter sur la plage. Nous étions impressionnés par le nombre d'organismes des laines de mer. Tout le monde s'est amusé en apprenant.





### Un kilomètre à pied

Sur le trajet aller de l'activité « Trésors échoués », les filles ont commencé à chanter. Les garçons ont essayé d'imposer un autre chant, *Un kilomètre à pied*, mais personne ne voulait suivre. Les garçons en avaient plein les bottes !



### Temps calme

Après le déjeuner, pendant le temps calme des filles, Morgane nous a fait visionner quelques minutes du film « Honey ». Ce film raconte l'histoire d'une jeune fille passionnée de danse hip hop. Chez les garçons, Christelle, une animatrice qui remplaçait Grégory pendant son jour de congé, leur a fait écouter une histoire sur la rencontre de Peter Pan et des enfants du Pays magique.

### L'infirmerie

Mylène est l'assistante sanitaire du séjour (Martin la connaît bien !). Son rôle est de s'occuper des enfants qui ont un traitement à prendre matin, midi et soir après chaque repas. Dans l'infirmerie, il y a des lits pour les enfants malades, des étagères pour ranger les médicaments et la chambre de Mylène. Elle est très gentille mais personne n'a envie d'y passer la nuit, les dortoirs c'est bien mieux !

